



# Jelang Pelantikan Pengurus JNI Pangkep, Rapat Konsultasi Digelar untuk Matangkan Persiapan

**HermanDjide - PANGKEP.KAMPAI.CO.ID**

Jan 7, 2025 - 16:55



*Jelang Pelantikan Pengurus JNI Pangkep, Rapat Konsultasi Digelar untuk Matangkan Persiapan*

PANGKEP – Menjelang pelantikan dan pengukuhan Pengurus Dewan Pengurus

Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Cabang Kabupaten Pangkep, panitia dan pengurus menggelar rapat konsultasi untuk mematangkan persiapan. Acara pelantikan dijadwalkan berlangsung pada Kamis, 9 Januari 2025, bertempat di Aula Bundar Rumah Jabatan Bupati Pangkep.

Ketua JNI Kabupaten Pangkep, Herman Djide, mengungkapkan optimismenya terhadap suksesnya acara ini. Dalam wawancaranya, Herman berharap bahwa pelantikan tersebut dan Insyaallah dihadiri Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, dan diharapkan dapat berjalan lancar dan menjadi awal yang baik bagi kepengurusan baru dalam menjalankan amanah organisasi. "Kami telah mempersiapkan segalanya dengan matang, dan tentunya kami berharap kegiatan ini menjadi momen penting bagi kemajuan JNI di Pangkep," ujarnya.

Rapat konsultasi yang digelar melibatkan seluruh jajaran pengurus dan panitia acara. Dalam rapat tersebut, dibahas berbagai hal teknis, mulai dari susunan acara hingga kesiapan lokasi dan koordinasi dengan pihak terkait. Herman menegaskan bahwa kerja sama yang solid menjadi kunci utama untuk memastikan kelancaran acara.

Pengukuhan dan pelantikan ini diharapkan tidak hanya menjadi seremoni formal, tetapi juga momentum strategis untuk memperkuat peran jurnalis di Kabupaten Pangkep. JNI sebagai organisasi profesi memiliki visi besar untuk mendorong peningkatan kualitas jurnalisme dan memperjuangkan kepentingan masyarakat melalui informasi yang akurat dan berimbang.

Rencananya, pelantikan ini akan dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, tokoh masyarakat, serta para jurnalis dari berbagai media di Sulawesi Selatan. Kehadiran para undangan diharapkan dapat memberikan dukungan moral kepada pengurus baru untuk menjalankan program-program organisasi ke depan.

Herman juga menambahkan bahwa JNI Pangkep memiliki sejumlah agenda besar pasca-pelantikan. "Kami akan fokus pada pembinaan anggota, pelatihan jurnalistik, dan pengabdian kepada masyarakat. JNI Pangkep ingin menjadi garda terdepan dalam menyuarakan aspirasi masyarakat Pangkep," tegasnya.

Dengan persiapan yang telah dilakukan secara maksimal, para pengurus berharap kegiatan ini tidak hanya berjalan lancar, tetapi juga menjadi langkah awal yang kokoh bagi pengembangan organisasi JNI di Kabupaten Pangkep. Pelantikan ini sekaligus menjadi wujud komitmen JNI untuk terus bersinergi dengan semua elemen masyarakat. (Herman Djide)